



FRENTES POLÍTICOS

1. Reflexión. El presidente **Andrés Manuel López Obrador**, en la ceremonia por el 112 Aniversario del Inicio de la Revolución Mexicana, expuso: "La traición contra **Madero** ayuda a entender el porqué de nuestra estrategia política: si no estuviéramos respaldados por la mayoría de los mexicanos y en especial por los pobres, ya nos habrían derrotado los conservadores o habríamos tenido que someternos a sus caprichos e intereses para convertirnos en simples títeres o peleles, de quienes ya se habían acostumbrado a robar y a detentar el poder económico y político en nuestro país. Ya se sentían los dueños de México". El nivel en el que se discurren los temas políticos en México no tiene vuelta atrás. La sociedad creció y la democracia está al cien.

2. Pajaritos. **Jesús Figueroa Ortega**, titular de la Fiscalía General de Aguascalientes, informó que la investigación para determinar las causas del desplome del helicóptero de la Secretaría de Seguridad Pública tomará entre 2 y 3 meses. Sin embargo, adelantó que una de las hipótesis apunta a que una parvada provocó el incidente. Otra es el presunto vínculo entre el Cártel del Pacífico y el titular de la SSP de Aguascalientes, quien murió en el desplome, **Porfirio Javier Sánchez Mendoza**, quien iba junto con cuatro personas más. **Marko Cortés**, líder del PAN, dijo, como corresponde, todo su apoyo a la gobernadora **Tere Jiménez** en este accidente. ¿Habría reaccionado igual si se tratase de un estado opositor?

3. Sumando votos. Presume el diputado **Gerardo Fernández Noroña** en redes sociales: "Esto casi no se cuenta: me alcanza un hombre corriendo, de mi rodada. Me dice: lo amamos, lo adoramos, Dios lo bendiga. ¡Lo dije con un amor! Me lo llevo en lo más profundo de mi corazón. Eso no me lo quitará nadie". De inmediato fue criticado y pocos le creen el efusivo y es-

pontáneo gesto ciudadano. Sobre todo cuando lo comparan con otro tuit, del mismo **Fernández Noroña**, del 23 de agosto pasado: "Una mujer joven, de mi tamaño o más alta, se acerca a saludarme mientras desayuno en el Hilton. 'Ojalá sea nuestro próximo presidente', y me da un abrazo. Qué chingón reconocimiento". ¡Bien! De ser verdad ambos casos, ya tiene dos votos para el 2024.

4. De nada sirve. La Comisión de Quejas del INE resolverá esta semana una queja interpuesta por el PRD en la que solicita que se suspenda la difusión en redes sociales de la marcha del próximo 27 de noviembre convocada por el Presidente de la República y promovida por funcionarios públicos, además de Morena, por considerar que se está haciendo promoción personalizada de **Andrés Manuel López Obrador**, propaganda con uso indebido de recursos públicos y confusión entre actos de partido y de gobierno. Afirman que los servidores públicos tienen esa prohibición. No hubo peros a la organización de la marcha ciudadana del 13 de noviembre y no debería haberlos ahora. Esta marcha también va.

5. De fiesta. En su sexto informe como gobernador de Oaxaca, **Alejandro Murat** destacó los resultados de su administración como mandatario estatal: crecimiento económico sostenido, disminución de la pobreza y el hecho de que Oaxaca es uno de los ocho estados más seguros del país. Asimismo, precisó que todo fue posible gracias a que se mantuvieron finanzas sanas que permitieron que hoy la deuda pública sea menor de 3.3% a la recibida hace 6 años. Ayer inauguró el Centro Cultural Álvaro Carrillo, un recinto que albergará el arte de las 8 regiones del estado; "conservamos y promovemos la cultura de Oaxaca. Agradecemos la presencia de @carloslim, @alfredoharphelu y **Roberto Hernández**", escribió el gobernador. Otro que ya levantó la mano. Lo seguimos.